大慶に けじます 宮崎県 防 衛 協 会 青年 部会 宮崎支部会員の皆様に は益々ご清祥 0 段

言 の交渉事 道 日 断 1 - スラム と考える は 国 ŧ ところ は や言葉による は 日 で 本人一人が す 0 2 説得 0 よう (害され だけ 15 道 で は限 理 た が 上 通ら 界 があ ず だ一名を拘 `` るよう 力を な気 以東 て威 ĺ がします。 て (嚇する おり、 ,異国民 まさに

駐屯地 ホ テル さて で盛大 、先月 そ l は に開 て十 自 衛隊 催 一日 され 新 年行 は は宮崎地 全て参加させて頂き交流 事 が立て続 方連 絡 部 け で、 創 立 六十 一月九 周年記念式 日は を深めて参りまし 新田原基地 典 ハがニュ た。 翌十日はえ 1 ウェルシテ び 10

ところで昨年末 もご一読 0 の沖縄県知事選に 上 感想などをお 関 聞 する興味深 か せ下 さ深い 記事 先日 配 信 され まし た 0 で

沖縄:佐藤が草葉の陰で外交文書曲解に怒っている

政治評論家 杉浦 正章

目 じ デ 権に 0 7 つけ 1 ħ h VI 当 VI ア 13 た が ることを よる基地 る Y 頭 は 米 ŋ か は に らだ。 言え 発 ίΞ を 側 i したうえに、 の異議を受け L て胸 紛 な 7 整理縮小要請、 11 n いの から、 原点だ ŧ るだろう。 を痛めた最初の首相であることが分か か ľ なく裏付け 政府が 墓を振動させて つ 「佐藤栄作日記」を精査すれば、 一部追加し た。 草葉 安倍政権による普天間基地 おそら 現在 7 の陰 いるからだ。 進めめ た佐藤演説は から く佐 7 いるに **丛藤学作** で いる辺野古移転 は 違 「記者 は草葉 沖縄 いない。なぜなら、 の辺野 る。その への基 君は 小の陰 佐藤が の是 は会見場から で、 非 地 古 沖縄基地 原点 集中 1= マス 0 が歴 U 0 IJ 要因」 **バラル** 出 転 つ 代自民 7 0 け 0 \sim 存在 ようと Y 行 とこ つ を X

7 て こと 山 日 が 0 に、 日 \neg 国嶺に達 戦 心情 後 され 空から米軍基地を視察している。そを検証すべきだ。同日記では六五年 は 間 ŧ が 0 は 、先立 が終わ 違い Ĺ あ 明明 たことには Ž 治 日出 平地 な 7 記者は勉強し ってい つ那覇空港での い。ただ佐藤日記で は軍基地。 発に備えて勉強会」とだけ n 触れ な ない VI てい ことをよく てい 重さがうか 本当に気 ない 沖 る。その い。五 0 十七日 は訪沖二日前に米国から演説内容につ 縄 がえる。 承知 0 の毒な状況」と心中を吐露して 祖 + 八 月十 年前 中で しております」とい 国復帰が実現しない 0 ある。 日 九日 「機上から軍基地を視察する。 の外交文書を書くなら五十年前 記では「沖縄打ち合わせ」、 将来の日記公表を意識 0 訪沖から帰京す う名演説 限り、わが国にと る前日 V る。 0 根幹 VI L この 十 ての の二十 で 八 0 異 あ 佐 日 つ

している。しかし佐藤内閣から政治記者をしてきた政治的には今は立ち止まって考え直すときだ」と、 道 つ た。今 恵村は マステー ラル の政府は日米合意があるからと辺野古移転を強引に進めようとしているが、 系メディアはここをせんぞとして辺野古移転に結びつけようとして しかし佐藤内閣から政治記者をしてきた筆者から見れば、 「佐藤演説はアメリカの圧力の下で沖縄に基地を集中させる一 ションにおける朝日新聞論説委員・恵村順一郎の解説を右代表で紹介す 例によって朝日 型我田引水発言を 佐藤訪沖 つの要因を け出米国 る。

さかの 訪沖 '党が があ 分を 割 な ば h ど 変化 付 った の重 か 迎大会で で はさら h っ け にと思う。 要性 ŧ 1: 込むと「アメリカは日本の番犬様です」と言いなおした際、佐藤が手を 加えたからと言っ に喜んで ない 変更を求め お さらな 0 国会で外相・椎名悦三郎が「アメリカは日本の番犬です」と発言、 V である。佐藤の気持ちの び米国の施政下でも経済的社会的進歩のあった事実」に言及する 説 た姿が彷彿としてよみがえる。 内容に「安保条約に基づく日米盟邦関係、 い。佐藤自身が沖縄返還を実現させたことが最大の左証である。 る端緒として位置づけられるべきものであ て、 「本当に気の毒な状況」と日記で述べた心情にい 心底には米国何するものぞという意気込 沖縄の安全保障上 基地集中 0 ż 0

訪沖 る ン なる軍 とに ほ っ V ソン べ そ ど た 7 で のも 切 あ 0 な が ナ そ 松椎主義 り、米 実な であ 事 北 る 4 ŧ *爆に踏 0 米 行 0 までに る。そ 動 だ。 で 国 なか \sim Ò Y 国 が 北 沖 4 0 本 15 日 化重要性 抑 0 とっ 縄が 朝鮮の原爆搭載ミサイ つ 切 本 たこ 当時 ŋ 止 介 0 て基地 効 ヾ 首 λ 山が増大 とは は ŀ 果 Y 嘉 相 手納基地 いとうし Y 日 ナ 確 本 4 0 かであ 政府 戦争 0 て している 安定使用 て 0 つ 初 んからは ぴきな 存在 に の最重 め とっ 3. て 一を強 ル は と感ぜざるを得な 0 逆に 主要基地 らぬ 0 て重要性 佐 戦争の帰趨を決 B五二が 上藤 訪沖 め 開発である。 現在 軍 て と化 事 VI るこ は V 情 0 間接 沖 L 極 勢 つ とは きり つつあ 縄米軍基地 があ め い的であ 沖 める て神 V 佐藤内 縄 な った。六 が異常 言う ほ 経 3 L どの 緊迫 に飛 を ŋ の存在 ŧ Ú 閣 なる 重要性 |情勢の び立 五年 時 でも しひ Ġ 代 せ 隣 l た なく 9 i 0 は と伝 を帯 中 と は 背景 日 本 で 中 で ジ VV は異 iz 国 わ Ü う 0 3

基地問 知事 ど真ん 見ら 強 来る 米安保 は事 天間 ζ. ので だ n 地 \dot{o} 元 中にあ あ 故が起きる ろう 0 な 同意に基 体制 が 0 辺 ŧ 0 ŋ ٧١ 口日 グアム 野 説得 か \overline{z} 移転 を揺 る普天 本政 、古移転を、恵村 通り エづく を続 とて 0 るが と同時に嘉手納 のを待 道 は自 な 府 ん基地 八間移設 どに け 閣議決定、 も出来な と呼ぶ 信 て来た自民 す 事態に を 移転する ってい は、 V 負 が主張 担 V 知 っ のだ。 1.軽減路 るのだ に発展す 事態 事が誕 十三年 転 て粛々と移転 のであ 党政 以南 ば する ぬ が 以上 路線であ 権 'n 3 生 3 先 の米軍基地 目 ううか。 る。沖 知事· ことは ように の、移設 0 0 L 当た 杖 て、 を推 そ る 十 現 移転 仲井真弘 縄 0 ŋ 火を見るよ 「 立 -九年前 進 地 0 工事本格 ŧ i 0 基地 七割 あ ち is するべきであ 0 0 止 政 ŧ で る 多の 負 あ まっ 治 が 0 0 進す 返還さ り明ら 祀 であ 状 担 日米移転合意、十六年前 り、墜落事故 移転承認に至るまで忍耐 て考え直す」こと は 15 況 はまぎれ は る。 3 としては る。 かだ。 べき ħ 何 そもそも市 の瑕疵(か こであ 安倍は大叔父 もなく 海兵隊員 それとも反 不利 でも ろ 起きた 軽減 1= など出 街 な 0 し) も され 約半 地 っ 0 対 ĥ 0

今月 日 1.当支部 会を「ホテル浜荘」に於い L 申し上げます 時半 催 致 しま す

平成二十七年二月一日

宮崎県防衛協会 青年部会 宮崎支部長 小 倉 和 彦